

**Antrag auf Anerkennung von Leistungen im DfcZYgg]cbU`DfcZ`Y`Physik  
Request for recognition courses in the DfcZYgg]cbU`DfcZ`Y`Physics**



Nachname / Surname \_\_\_\_\_  
 Vorname / Given name \_\_\_\_\_  
 Matrikelnummer / Student ID number \_\_\_\_\_  
 Studiengang / Program \_\_\_\_\_  
 Hochschule der Vorleistungen  
 university of previous studies \_\_\_\_\_  
 Zeitraum des Auslandsaufenthalts  
 Period of Exchange [1] \_\_\_\_\_

Hiermit beantrage ich die Anerkennungen folgenden Leistungen / I request for recognition of the following exams:

Anzuerkennende Leistungen / Exams to be recognized					Leistungen / Exams TUM
	Modulnummer/ course code [2]	Name der Leistung / Title of course	Credits	Note / Grade	Modulnummer oder Art der Leistung / Module number or section [3]
1					
2					
3					
4					
5					
6					
7					
8					
9					
10					

Bemerkungen / Remarks \_\_\_\_\_

**Mir ist bewusst, dass anerkannte Leistungen nicht mehr durch andere Leistungen ersetzt werden können.  
I'm aware that recognized credits can not be replaced by other examns anymore.**

Bitte senden Sie das ausgefüllte Formular zusammen mit den Anhängen per E-Mail an studium@nat.tum.de.  
Please send the completed form together with the attachments by e-mail to studium@nat.tum.de.

Mit dem Antrag sind folgende Dokumente einzureichen / The following documents must be submitted with the application:

- Leistungsnachweis der Universität an der die Leistung erbracht wurde.  
*Transcript of records of the university at which the course was taken.*
- wenn nicht schon im Voraus abgesprochen: Modulbeschreibungen mit Lernergebnissen, Lehrformen, Inhalten, Arbeitsaufwand und Voraussetzungen.  
*if not discussed in advance: module descriptions with learning outcomes, teaching methods, content, workload and prerequisites*
- Informationen über das Notensystem / *Information on the grading system*

[1] Nur bei Anerkennungen aus Auslandsaufenthalten ausfüllen.  
*Fill in only for recognition from stays abroad.*

[2] Modulnummer oder Modulcode der Leistung auf dem Transkript. Wenn nichts angegeben ist, lassen Sie das Feld frei.  
*Module number or code like given in the transcript. If not given leave the field empty.*

[3] Wählen Sie eine Option aus dem Menü für Wahlkataloge und die Pflichtmodule in BEMP und QST. Geben Sie für andere 1:1-Anerkennungen direkt die Modulnummer ein (z.B. für Pflichtfächer im Bachelorbereich oder den Theoriekatalog in den Physik-Mastern).

*Chose an option from the menu for elective catalogs or the mandatory courses in BEMP and QST. For other 1:1-recognitions (e.g. mandatory courses in the BSc or the theory catalog in the Physics Master) enter directly the module number.*